

## MARAÑÓN: "ES EL SEMANARIO DE REFERENCIA DE LA PROVINCIA"



**José Manuel Molina, ex alcalde de Toledo, quien también ha sido agasajado en estos días.**

un matrimonio".

El presidente de la Diputación, **José Manuel Tofiño**, tiene claro que "la revista **AQUI** demuestra con su aniversario el compromiso con la información y la libertad de expresión en la provincia de Toledo. Su cita semanal con los lectores define la realidad cotidiana de la vida social y política de nuestros pueblos, lo que convierte a la revista en un documento imprescindible para conocer nuestra propia historia. Por todo ello, felicidades". En **AQUI** siempre hay un hueco para la información de Talavera. Su alcalde, **José Francisco Rivas**, quiere felicitar a todos los que componemos la empresa, "al equipo humano" que hace posible que cada semana estemos con ustedes.

Rivas resalta que son las personas con su esfuerzo las que contribuyen a ver crecer un proyecto. "Lo más importante

para mantenerse es saber encontrar el ritmo y estar en la actualidad. Si no estás en la noticia, las cosas no suceden. Y aplaudo que Talavera esté en la noticia, porque Talavera existe. Aquí no sobra nadie, todos somos necesarios. Admiro al medio por la ligazón que tiene con la realidad presente, que no sólo se nutre de los grandes proyectos, sino de las pequeñas cosas. Supone un gran esfuerzo haber mantenido el tipo durante quince años y una gran responsabilidad seguir dando respuesta a la demanda de información de la gente".

Su paisana, la senadora del PP **Carmen Riobobos**, confiesa que **AQUI** le encanta. "Es una revista fundamental para la provincia de Toledo y para ir conociendo semana a semana qué está ocurriendo en la política nacional y, sobre todo, en la política regional". Otra de las características que destaca Riobobos de nuestro semanario es su formato, "con un editorial que firma el propio director y con secciones que analizan diversos temas en profundidad".

La senadora alaba los trabajos de investigación que realiza nuestro medio, a la vez que se declara amante de la sección de sociedad, "que trae cotilleos y da a conocer a artistas, modelos y a figuras de la cul-

tura de nuestra tierra".

Los hombres de negocios también han querido estar presentes en nuestro decimoquinto aniversario. Sin ir más lejos, el presidente de **CECAM**, **Ángel Nicolás**, señala que "en estos momentos de crítica situación económica que las empresas de Castilla-La Mancha estamos atravesando, la información constituye una herramienta muy importante para construir una región fuerte y competitiva. Durante estos quince años de vida, la revista **AQUI** ha consolidado su proyecto en la provincia de Toledo, acompañando siempre a los empresarios. Como presidente de **CECAM-CEOE-CEPYME**, deseo que estos quince años den pie a otros nuevos centenares de



**Carmen Riobobos, senadora del PP y talaverana de pro.**

números en los que se siga informando de la misma manera y con el mismo empeño y profesionalidad que se ha hecho hasta ahora".

Se suma a sus deseos el director general de Caja Rural, **Rafael Martín Molero**, quien resalta de la revista "su extraordinaria aceptación y compromiso con los ciudadanos de Toledo y provincia. En todo este tiempo, **AQUI** ha ejercido desde el respeto y la cercanía, una excelente labor periodística y, con su riguroso trabajo y cuidada dedicación, se ha ganado un merecido respeto dentro de la sociedad toledana. En estos años, Caja Rural de Toledo se ha visto plenamente reflejada como parte del devenir diario de la actualidad económica."

El doctor **Luis Rodríguez Padial**, pres-



**José Manuel Tofiño, presidente de la Diputación de Toledo.**